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当您看到这个版的时候，
我们刚刚作了一个非常艰难
的决定。在八卦者和粉丝团
们对娱乐圈各路明星的期望
值和猜忌值以及厌倦值抵达
顶峰之前，我们决定毅然决然
让明星们纷纷作出艰难的决
定，我深知这会对您的主动求
知欲和主动搜索欲带来影响，
但我们意已决——总之，这年
头，大家都老艰难了……

今年春晚不收礼，广告、天王都不要！
说点啥：当您看到这封信的时候，我刚刚作出了一个非常艰难的决定——那一头，四大天王神马，花钱都请不

来。这一边，还得眼见着白花花的银子，哗啦啦地从眼前溜走。这春晚真是王小二过年，一年不如一年。咱还是
低调，低调。

为啥啊：在11月8日举行的央视广告招标会上，中央电视台大型节目中心副主任陈临春透露，兔年春节联欢
晚会绝对不会有植入性广告，而就此前炒得沸沸扬扬的“香港四大天王今年春晚重组”，陈临春也表示，四大天王
由于档期问题，不会出现在兔年春晚舞台。

在广告招标会现场，陈临春称，因为艺人的档期很难安排，所以节目组没有邀请“四大天王”上兔年春晚，也宣
告此前炒得沸沸扬扬的“四大天王重聚”彻底泡汤：“去年(春晚)是小虎队，今年是四大天王，甚至还有F4等等，大
家都有各种各样的表达的愿望。因为这些港台演员在年初，甚至在去年他们已经把今年日程都排上了。要把这
四个人凑到一块儿确实很不容易。到目前为止，起码他们的档期还不许可，所以今年我们还没有邀请。主要还是
要把这四个人都集中到一块儿，然后都有档期，都提前做出安排，这不是我们一时半会儿能做的。”

同时，他还透露，兔年春晚百分之百不会植入广告：“今年春晚绝对没有植入广告，“今年春晚绝对没有植入广告，这是绝这是绝对的，所以我们也不
会为了邀请什么比如说国外的，虽然大家都很喜欢，但是在这个里面如果有商业的条件的话，什么比如说国外的，虽然大家都很喜欢，但是在这个里面如果有商业的条件的话，我相信不光是我们，是我们，
全国的电视观众也不会愿意。”全国的电视观众也不会愿意。”

给谁打工，都不如给自己打工！
说点啥：当您看到这封信的时候，我刚刚作出了一个非常艰难的决定——勇猛地

炒掉老板，然后自己成为老板。我算是活开了，给谁打工不是打工，赚得再多，都是别
人的。说到底你还是个打工的。现在，咱自己出来干了，干多干少都是自己的！

为啥啊：离开华谊之后，周迅工作室正式单飞，搭档多年老友余光照，除演艺事业
外，周迅将具体开展环保项目，并在设计、时尚方面做更多尝试。近日，周迅邀请到自
己的多年好友，著名出版人余光照出任周迅工作室总经理，成为她的经纪人兼合伙
人，共同开发投资新项目。余光照为著名媒体人，曾任台湾《FHM 男人帮》、内地
《MAXIM风度》和《INSTYLE型时代》的主编及出版人。余光照上任的第一天便收到
了“见面礼”——被记者误当成周迅的追求者，以“光头男送花示爱”为题被送上了娱
乐版，获得点评为“可爱的男粉丝”。余光照笑称，自己的确是周迅的超级粉丝，未来
他希望助力周迅，事业生活皆自在。

我没有娘娘腔，我也没有整容！
说点啥：当您看到这封信的时候，我刚刚作出了一个非常艰难的

决定——在八卦者的强烈攻势和猜疑抵达之前，在你们误解我之前，
我要在世界中心宣布，我不是娘娘腔，我喜欢美女！

为啥啊：日前，刘谦表示暂未接到春晚节目组的邀请，不过由于董
卿老是被说成是“托儿”，自己倒是很期待能和新的搭档一起再上春
晚。刘谦还对近来的流言做出澄清：“很多人怀疑我的性取向，跟大家
声明一下我喜欢女性，但是我不排斥喜欢同性的人士。然后呢，我没有
娘娘腔，我也没有整容。”

做自己的狗仔，让狗仔堂堂正正做人！
说点啥：当您看到这封信的时候，偶刚刚作出了一个非常艰难的决

定——既要继续唱锅，也要吃火锅。想唱就唱，唱的荡气回肠；想吃就
吃，吃得惊天动地！自打有了围脖，您还别说，干嘛嘛香，自己做自己的
狗仔，让狗仔堂堂正正做人！

为啥啊：贫菲昨天又连发4条围脖发表她的“狗仔论”，用的依旧是网
络用语和谐音字，继续了“天后中的战斗后”冷笑话本性。“自从有了围脖，
我们都做了自己的狗仔。”“而狗仔们都转行去抢沙发了。”“做自己的狗
仔，让狗仔堂堂正正做人！”与此同时，媒体曝光了狗仔拍的王菲演唱会庆
功宴吃火锅的照片，王菲、赵薇、那英等悉数亮相，可谓是全明星阵容！

大S不用签婚前协议书！
说点啥：当您看到这封信的时候，我刚刚作出了一个非常艰难的决

定——外国明星流行签婚前协议，大S的准婆婆张兰却不以为然，她觉
得有些人一见面就是一生的，“我可以感觉这个媳妇是我一生的媳妇，
很想催小两口生宝宝”。

为啥啊：大S的准婆婆张兰最近患重感冒，大S跟剧组请假，带足中
药西药到婆婆面前探病尽孝，还共进午餐，闲话家常。准儿媳陪吃陪
聊，张兰被哄得服服帖帖：“看到媳妇，病都好了！我们福分很大，娶了
这么好的媳妇，谢谢徐妈妈培养了这么好的女儿。”

咱也有街头青年的那一面！
说点啥：当您看到这封信的时候，我刚刚作出了一个

非常艰难的决定——舒淇说的对，现如今要做的，就是把
脱掉的衣服一件一件穿回来，只不过这次，一不小心就穿就穿
成了街头风！

为啥啊：汤唯的街头扮相是为了马楚成
执导的电影《极速天使》。一向优雅的汤唯穿
起牛仔服破洞裤，头上围着头巾走起街头路
线，刘若英脚踏高跟过膝靴配雪纺裙和机车
夹克，张柏芝身着宽松上衣似乎有意要将小着宽松上衣似乎有意要将小
腹掩盖。腹掩盖。 赵辉赵辉
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和谁过不去，别和钱过不去！
说点啥：当您看到这封信的时候，我刚刚作出了一个非常艰难的

决定。在新一轮的广告商来和我商榷之前，我对之前拍摄的50个广告
供认不讳。天生我材必有用，广告费散尽还复来。我深知这样会让您
嫉妒。但要记得，一年50个广告和千万身价，那是浮云，浮云。

为啥啊：刚刚获得东京电影节影后的范冰冰，仅去年一年就接演
了《东风雨》《观音山》等数部大小片。据调查，内地以及港台女星2009
年电影收入中，范冰冰以 972万收入拔得头筹。虽然今年在影视剧方
面有所削弱，但范冰冰在广告界却是全面开花：今年她接拍的广告不下
50个，广告数已位于国内一线女星的前茅。
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